

Hochet de Jérémie Brasseur
collectif - 6 minutes / créé en décembre 2015 à la Maison de Quartier des Oiseaux (Mons)
par Magalie Baudouin, Roberto Carbone, Zoé Koller, Alicia Markey, Nathalie Mauroy,
Despina Pezouvanis, Sandrine Vansnick, Harriet Webster

Hochet

Jérémie Brasseur

LA PRÉSENTATRICE. – Bonsoir. Merci de nous rejoindre si vous prenez en cours cette édition spéciale du Journal. C'est la consternation, l'effroi et l'indignation qui frappent depuis quelques heures la commune de Montigny-les-Deux-Platanes. Nous rejoignons Solange, notre envoyée spéciale pour le récapitulatif des événements.

SOLANGE. – Oui, Florence. Je me trouve devant le domicile des Boudainguibolle où l'horreur s'est abattue il y a maintenant quelques heures. Il était environ 11 h 45 et toute la famille était rassemblée autour de l'apéro quand le petit Patrice, un an et demi, sans antécédents judiciaires, est entré dans une violente colère, sans raison apparente semble-t-il, et a propulsé son hochet du haut de sa chaise haute. Un hochet en bois peint de marque Hasbro qui a heurté de plein fouet le museau de Clopinette, un chaton de sept mois recueilli depuis peu par la famille.

LA PRÉSENTATRICE. – Merci Solange. L'état de santé du chaton Clopinette est actuellement au cœur de toutes les préoccupations. Sylvie Laruchette, vous êtes au centre d'urgences vétérinaires de Pouchimol, où le chaton a été admis en tout début d'après-midi. Sylvie, que peut-on dire à l'heure actuelle ? Les jours de Clopinette sont-ils en danger ?

SYLVIE. – Eh bien, écoutez Florence, peu d'informations précises nous parviennent pour le moment. On sait que plusieurs spécialistes se relaient autour de la petite Clopinette tandis que devant les grilles du centre, la foule commence à se rassembler. L'émotion est très vive. On peut voir des enfants qui tiennent des bougies et des gens qui brandissent des pancartes avec des messages de sympathie adressés aux proches aussi bien qu'à la commune de Montigny-les-Deux-Platanes aujourd'hui lourdement frappée.

LA PRÉSENTATRICE. – Merci Sylvie. Alors professeur Demaideux, je me tourne vers vous. Vous êtes expert...

Hochet de Jérémie Brasseur

collectif - 6 minutes / créé en décembre 2015 à la Maison de Quartier des Oiseaux (Mons)
par Magalie Baudouin, Roberto Carbone, Zoé Koller, Alicia Markey, Nathalie Mauroy,
Despina Pezouvanis, Sandrine Vansnick, Harriet Webster

LE PROFESSEUR. – Expertologue. C'est comme expert, si vous voulez, mais niveau ceinture noire de karaté.

LA PRÉSENTATRICE. – Professeur, faut-il craindre aujourd'hui que le jeune Patrice sombre dans la délinquance et finisse comme ces racailles qui zonent à longueur de journée sur les bancs de l'arrêt de bus ?

LE PROFESSEUR. – Alors, si vous voulez, on peut bien entendu construire une analyse psychosociologique de la situation, mais je dirais, si vous voulez, qu'il est encore trop tôt actuellement pour tirer des conclusions précises, si vous voulez, et...

LA PRÉSENTATRICE. – Professeur, je vous interromps. Pas parce que c'est chiant quand vous parlez mais parce que des images nous arrivent à l'instant : le procureur général chargé de l'enquête donne en ce moment une conférence de presse.

LE PROCUREUR. – Dans le dossier Boudainguibolle, le hochet mis en cause est totalement sous contrôle policier. À l'heure actuelle, l'instruction examine l'objet et hésite à le qualifier d'arme lourde. Nous n'excluons pas des poursuites contre la firme qui commercialise inconsidérément ce genre d'engin.

LA PRÉSENTATRICE. – La firme en question, Hasbro, qui a publié un bref communiqué où l'on peut lire, je cite : « *Hasbro n'encourage en aucun cas l'usage de ces produits à des fins guerrières, pornographiques ou cybercriminelles. Un message imprimé sur nos emballages le mentionne explicitement.* » Je me tourne vers vous, Déborah. (Parce qu'il y a une plus belle lumière de ce côté.) Déborah, vous êtes stagiaire à la rédaction et vous vous intéressez tout spécialement au *packaging* des articles pour enfants.

DÉBORAH. – Oui. Alors ce qu'on peut dire c'est qu'il semble difficile de mettre en cause la marque Hasbro puisqu'on peut lire effectivement sur le boîtier du hochet : « *Ne pas jeter sur la voie publique. Ni à travers la gueule de son chat.* »

LA PRÉSENTATRICE. – Merci Déborah, nous retournons devant le domicile des Boudainguibolle où notre envoyée spéciale a rencontré un témoin-clé dans l'affaire du « *hochet frappeur* » comme on peut lire sur le site Web de La DH, le quotidien qui s'y connaît en faits divers sordides.

SOLANGE. – Oui, Florence. Il y a quelques instants j'ai pu m'entretenir avec Mamie Titine, visiblement encore sous le choc. Elle n'a pas souhaité s'exprimer devant nos caméras mais elle nous a confié que le hochet, le fameux hochet, le hochet du drame, eh bien ce hochet avait été offert à Patrice il y a moins d'un an par le Père Noël, le tristement célèbre pourvoyeur de poupées moches et de skateboard en plastique bas de gamme. Le Père Noël

Hochet de Jérémie Brasseur

collectif - 6 minutes / créé en décembre 2015 à la Maison de Quartier des Oiseaux (Mons)
par Magalie Baudouin, Roberto Carbone, Zoé Koller, Alicia Markey, Nathalie Mauroy,
Despina Pezouvanis, Sandrine Vansnick, Harriet Webster

qui a refusé toutes nos demandes d'interviews parce que, a-t-il déclaré : *Faut que je m'occupe de mon Rudolphe qui fait un vilain rhume*, fin de citation.

LA PRÉSENTATRICE. – Merci, Solange. Vous restez avec nous et vous n'hésitez pas à intervenir, surtout si vous n'avez rien d'intéressant à ajouter. Sur les réseaux sociaux, les réactions sont évidemment très nombreuses, Déborah.

DÉBORAH. – Oui, tous les partis politiques condamnent unanimement le geste de Patrice, geste qualifié de scandaleux, odieux, abject, ignoble – et autres adjectifs piochés dans le dictionnaire des synonymes. Le président Barack Obama a *tweeté* : « *Aujourd'hui, les États-Unis ont le cœur qui bat pour toi, Clopinette.* » Et le pape François a *liké* un peu partout sur Facebook.

LA PRÉSENTATRICE. – La communauté internationale qui se mobilise donc alors que nous parvenons des nouvelles du centre d'urgences vétérinaires de Pouchimol. Des nouvelles rassurantes, Sylvie ?

SYLVIE. – Oui, il semblerait que la petite Clopinette vienne de sortir du coma. Elle aurait, selon les médecins, lancé un petit *miaou* encore un peu groggy mais très encourageant.

LA PRÉSENTATRICE. – Merci Sylvie. Plus de peur que de mal donc, en fin de compte. Je vous rappelle donc cette information qui vient de tomber : la petite Clopinette aurait repris connaissance et serait tirée d'affaire. Nous clôturons ici cette édition spéciale. Merci de nous avoir suivis. Et c'est sur des images exceptionnelles que nous nous quittons : une femelle cochon d'Inde vient de mettre au monde dix nouveau-nés à Casteau, non loin du célèbre parc animalier Pairi Daiza. Bonne fin de soirée sur notre antenne.